

「戦争させない」国会包囲



安倍政権追い込む 7000人の熱気

「戦争する国」へと突き進む安倍政権を国民の力で退陣に追い込もうと11日夜、「戦争させない・9条壊すな! 11・11総がかり国会包囲行動」が行われました。国会正門前、議員会館前、首相官邸前、国会図書館前に7000人(主催者発表)が参加し、「集団的自衛権反対」「安倍はやめろ」とコールしました。主催は、「解釈で憲法9条を壊すな! 実行委員会」と「戦争させない1000人委員会」です。

原発再稼働

断絶

「30キ圏自治体理解必要」

東電常務衆院委で明言

東京電力の姉川尚史[※]常務は六日の衆院原子力問題調査特別委員会で、原発の再稼働の際に必要な「地元」の範囲について「原発の三十キ圏内の自治体の理解がなければ、再稼働させるには十分ではない」と述べた。電力会社幹部が再稼働の条件として立地自治体以外の「理解」に言及するのは異例だ。今後、全国にある原発の再稼働手続きに影響を与える可能性がある。

私が、最高責任者だ。
憲法解釈は
私が決める!



- 17(月) 護憲幹事会 (18:00自治労会館)
- 19(水) 京勤労連定期大会 (18:00自治労会館)
- 新川B平和C定期大会 (18:00魚津)
- 20(木) 志賀原発訴訟事務局会談 (石川)
- 21(金) 憲法7エスタ実行委員会 (18:30自治労会館)